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Es por la boca de un pequeño instrumento Mío que puedo 
transmitir toda la verdad 

07/05/2014 
Gloria a Dios en las alturas, y paz en la Tierra, para todos aquellos que vienen en el 
Nombre del Señor! 

¿En qué sentido Me busca, para que puedas formar parte Conmigo, después que Me 
desobedeciste? ¡Hijos ingratos! Incluso mostrando todo lo que puedo, pasando para 
este Mi hijo cómo se debe comportarse delante de Mí. 

Cuando la injusticia comienza a crecer, ningún hombre en la Tierra puede detener este 
desastre. Van y vienen días, todo cada vez más peor. Yo ya no puedo contar con los que 
viven diciendo: “¡Gloria a Dios en las alturas". Prosperidad, esta palabra sólo puede ser 
aprovechable en la boca de las personas más humildes, que creen en Mí, fuera de eso, 
ya que no Estoy más. Ahora, de aquí para frente será así, cuidar sólo de los que ya es 
Mío, y el resto tendrá que ajustarse a lo plantado. Mis enseñanzas ya no son cultivadas, 
pues las cosas de este mundo Me tiraron del corazón de estas personas, al ver con sus 
propios ojos la miseria humana, que sólo hace lo que no sirve, y sin embargo, cuando 
leyendo un Mensaje como esta y el otro, no dan el minino de importancia. 
El burro, cuando es empacador, nadie compra, y ni siquiera puede vender a los que ya 
tuvieron uno. Así, de aquí en adelante, desesperarse con estas personas no vale. Incluso 
viendo el desastre que está ocurriendo en el mundo, todavía tiene el coraje de decir que 
el mundo no se acaba. 

¿Jesús querido, mi trabajo que vengo haciendo con el Señor, durante muchos años, 
conseguí cambiar las forma de pensar de muchas personas? 

En este sentido, sí, porque quién te escucha, es a Mí que está escuchando. Y por la boca 
de un pequeño instrumento Mío que puedo transmitir toda la verdad. Pero los que no 
creen, es lo mismo que golpear en un hierro frío, el sonido no produce un tono perfecto. 
Pero cuando la persona ya viene desde el vientre de su madre, que sólo pasó cosa buena 
para sus hijos, entonces, este niño crece con todas las virtudes, como irá hacer cuando 
comenzar a dar más atención a las cosas sagradas. Esos son los Hijos de la Luz, mientras 
que la mayoría ya no acepta lo que Yo enseñe. 

Jesús de Misericordia y Pedro II 
 

 

 


